

Neue Gokart-Bahn wird für den Wurstelprater zur Top-Attraktion

## Kart-Bergrallye startete im Prater

**Viel Prominenz und begeisterte junge Kart-Fahrer testeten das neue Prater-Highlight.**

**Leopoldstadt.** Am Wochenende begann die allererste Saison für eine weitere Attraktion im Wurstelprater: „Bergrallye“ heißt die neue Gokart-Bahn, die ab sofort für heiße Rad-an-Rad-Duelle bei den Fans der Nähmaschinen auf vier Rädern sorgen wird.

**Baumeister bremste.** Nach wenigen Runden hatte einer der Promi-Testpiloten genug - Baumeister Richard Lugner konnte dem Gokart-Motto „Wer bremst, verliert“ wenig abgewinnen. Er zog einen Plausch mit seinem „Bambi“ Nina Bruckner (26) und mit Starmania-Juror Roman Gregory von der Kult-Band *Alk bottle* dem Motorengedröhn vor.

Ganz anders die jüngere Generation: „Super, wie man hier durch die Kurven driften kann. Es ist fantastisch, weil diese Bahn eben nicht gerade dahingeht, sondern echtes Bergrennen-Feeling vermittelt“, sagte etwa Lukas (16), einer der vielen Jugendlichen, die die neue Bahn schon am Wochenende zum ersten Mal getestet haben. (gaj)



Richard Lugner mit „Bambi“ Nina Bruckner beim Gokart-Test.